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ATA DA 59ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2018 

 

Aos um dia do mês de outubro do ano de 2018, no horário regimental sob a presidência 

de Oziel Pires de Moraes realizou-se a 59ª sessão ordinária do corrente exercício. 

Assinaram o livro de presença os vereadores: Alexsander Saldanha Franson, Débora 

Marcondes Silva Ferraresi, Edivaldo Alves Santana, Joao Antonio de Oliveira, Laercio 

Lopes, Marcio Nunes da Cruz, Oziel Pires de Moraes, Pedro Correa dos Santos, Rodrigo 

Tassinari, Sebastiao Jose de Souza, Sidnei Lara da Silva, Vanessa Valerio de Almeida 

Silva, Wiliana Cristina da Silva de Souza e Wilson Roberto Margarido. Ausência de: 

Jeferson Modesto Silva. Havendo número regimental e invocando a proteção de Deus, 

o presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. Realizada a leitura da 

bíblia pelo vereador Alexsander Franson. Executado o Hino de Itapeva. EXPEDIENTE:  

Colocada em discussão e votação a Ata da 58ª Sessão Ordinária realizada em 27 de 

setembro, foi aprovada por todos. Colocada em discussão e votação a Ata da 18ª 

Sessão Extraordinária realizada em 27 de setembro, foi aprovada por todos. 

Correspondências recebidas: Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - 

Requerimento 540/2018 - Wiliana Cristina da Silva de Souza - Requer ao Sr. Prefeito 

que informe a possibilidade de inclusão do Bairro Alto da Brancal em algum Programa 

de fornecimento de Água, para qualidade de vida das famílias. Ofício de Prefeitura 

Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 543/2018 - Débora Marcondes Silva 

Ferraresi - Requer ao Sr. Prefeito, para que informe a possibilidade de ser realiza a 

limpeza das Fossas sépticas localizadas na EM Prof. Juarez Costa e na Unidade de 

Saúde do Bairro do Jaó. Ofício de Secertaria Municipal de Administrações Regionais 

Transportes e Serviços Rurais: resposta - Requerimento 472/2018 - Sidnei Lara da Silva 

- Requer ao Senhor Prefeito para que, junto ao setor competente, informe a previsão de 

data para se realizar operação tapa buracos no Anel Viário Mário Covas, entre o CDHU 

e Morada do Bosque. Ofício de Secertaria Municipal de Administrações Regionais 

Transportes e Serviços Rurais: resposta - Requerimento 484/2018 - Marcio Nunes da 

Cruz - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para que, junto ao setor competente, 

providencie a retirada de entulho na Rodovia Francisco Alves Negrão, sentido Itararé, 

próximo ao KM 93 (Bairro Taquariguaçu). Ofício de Secertaria Municipal de 

Administrações Regionais Transportes e Serviços Rurais: resposta - Requerimento 

492/2018 - Sidnei Lara da Silva - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para que, junto 

ao setor competente, informe a possibilidade e a previsão de data, para providenciar a 

manutenção e reforma da ponte do Bairro Taquaral. PROPOSITURAS - Projeto de Lei: 

119/2018 - Prefeito Luiz Antonio Hussne Cavani - Estima a receita e fixa a despesa do 

Município para o exercício de 2019. 120/2018 - Prefeito Luiz Antonio Hussne Cavani - 
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DISPÕE sobre denominação de praça pública Profa. Sandra Godoy, localizada na Vila 

Bom Jesus. Requerimento: 564/2018 - Vereador Rodrigo Tassinari - Requer ao Sr. 

Prefeito Municipal para que informe quais medidas estão sendo adotadas para efetivar 

a divulgação das listagens dos pacientes que aguardam por consultas com 

especialistas, exames e cirurgias na rede pública de saúde do Município de Itapeva. 

568/2018 - Vereador Marcio Nunes da Cruz - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para 

que, junto ao setor competente, providencie a capinagem da “área verde pública”; 

Limpeza, manutenção no Calçadão Karla Gabriella Lima Morais (entre a Av. José 

Ermírio de Morais e a Rua Bauru). 569/2018 - Vereador Marcio Nunes da Cruz - Requer 

ao Senhor Prefeito Municipal para que, junto ao setor competente, providencie a 

limpeza, manutenção e melhorias do na Praça Terezinha Augusta Gomes, Jd. Ferrari. 

570/2018 - Vereador Sidnei Lara da Silva - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para 

que, junto ao setor competente, informe a possibilidade de instalar lixeira comunitária, 

com tela ou tipo gaiola, na Rua Abel Leite, próximo ao número 10 – Parque Planalto. 

571/2018 - Vereadora Débora Marcondes Silva Ferraresi - Requer ao Comandante da 

1ª CIA do 54º Batalhão da Polícia Militar para intensificação da ronda no trecho FAIT. 

572/2018 - Vereadora Débora Marcondes Silva Ferraresi - Requer ao Comutran para 

que informe a possibilidade de implantar faixa de pedestre na esquina entre a Rua Maria 

Aparecida de S. Leme e Avenida Armando Cavani, no Jardim Morada do Sol. 573/2018 

- Vereador Edivaldo Alves Santana - Requer ao Comutran para que nos informe a 

possibilidade de colocação de alambrados de segurança entre a Rodoviária e a Avenida 

Brasil. 574/2018 - Vereador Edivaldo Alves Santana - Requer à Empresa de Transporte 

Jundiá a colocação de mais ônibus no itinerário do Residencial Morada do Bosque. 

575/2018 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Requer ao Exmo. Senhor Prefeito para 

que informe a possibilidade da realização de parcerias com instituições que prestem 

serviços voltados para a saúde dos animais para atender os tutores de baixa renda. 

576/2018 - Vereadora Wiliana Cristina da Silva de Souza - Requer ao Senhor Prefeito 

para que informe quais as datas em que o CRAS volante estará presente nos Bairros 

das Zona   Rural. 577/2018 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Requer à Prefeitura 

municipal de Itapeva, em parceria com a SABESP Companhia de Saneamento Básico 

do Estado de São Paulo, para que nos informe a possibilidade de realizar um programa 

de limpeza das fossas para as famílias de baixa renda do Distrito Alto da Brancal. 

578/2018 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Requer ao Prefeito Municipal para que 

informe o cronograma de obras de perfuração do poço artesiano no Bairro do Fundão, 

zona rural do Município de Itapeva – SP. Indicação: 588/2018 - Vereador Rodrigo 

Tassinari - Indica que encaminhe a esta Casa Projeto de Lei que dispõe sobre a 

contratação de adolescentes aprendizes pelas empresas vencedoras de licitação 
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pública no município. 594/2018 - Vereador Sidnei Lara da Silva - Indica passagem de 

máquina motoniveladora (Patrol) e posterior cascalhamento da Estrada Municipal que 

dá acesso ao Bairro Taquari Guaçú. 595/2018 - Vereadora Wiliana Cristina da Silva de 

Souza - Indica a reforma da Ponte entre Vila Aparecida e Vila Bom Jesus, pelas Ruas 

Ribeira e Avaré. 596/2018 - Vereador Joao Antonio de Oliveira - Indica a continuação 

do lajotamento no final da Rua Aldo Russo, no Jardim Santa Rosa. 597/2018 - Vereador 

Joao Antonio de Oliveira - Indica o recapeamento com capa asfáltica da Rua Valdemar 

José Ramos, no Jardim Pôr do Sol. 598/2018 - Vereador Pedro Correa dos Santos - 

Indica a instalação de brinquedos adaptados para crianças portadoras de necessidades 

especiais, conforme a Lei 7.853/89, na Praça Padre José Pássaro, localizada no Bairro 

da Cecap. 599/2018 - Vereador Sebastiao Jose de Souza - Indica reparos na iluminação 

(troca de lâmpadas) na Rua Dom Jose Carlos Aguirre, na altura nº 332 até nº 406, na 

vila Mariana. 600/2018 - Vereador Sebastiao Jose de Souza - Indica a instalação de 

linha telefônica para a unidade PSF do Bairro do Pacova. A Presidência encaminha os 

Projetos de Lei 119/2018 à Comissão de Economia e o 120/2018 à Comissão de 

Legislação para exararem seus pareceres; e os Requerimentos e Indicações à 

Secretaria Administrativa para as providencias de costume. TEMA LIVRE – ninguém 

fez uso da Tribuna. ORDEM DO DIA. Leitura de Projeto de Lei 103/2018 - Sidnei Lara 

da Silva - Declara de Utilidade Pública o Sport Clube Corinthians – Itapeva/SP. Colocado 

em primeira discussão e votação, foi aprovado por todos. Leitura de Projeto de Lei 

118/2018 – Prefeito Luiz Cavani - Altera a redação do §§ 1º e 2º do art. 2º da Lei 

Municipal nº 4.141, de 29 de maio de 2018, que "Autoriza o Município de Itapeva a 

celebrar convênio com o hospital filantrópico “Santa Casa de Misericórdia de Itapeva” 

visando à execução do “Plano Operativo da Atenção à Saúde” através de Serviços 

Ambulatorial e Hospitalar, na forma que especifica". Colocado em primeira discussão e 

votação, foi aprovado por todos. Leitura de Requerimento 571/2018 - Débora 

Marcondes Silva Ferraresi - Requer ao Comandante da 1ª CIA do 54º Batalhão da 

Polícia Militar para intensificação da ronda no trecho FAIT. Colocado em discussão e 

votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura de Requerimento 574/2018 - Edivaldo 

Alves Santana - Requer à Empresa de Transporte Jundiá a colocação de mais ônibus 

no itinerário do Residencial Morada do Bosque. Colocado em discussão e votação 

únicas, foi aprovado por todos. MATÉRIA PARA A PRÓXIMA SESSÃO – Em 2 ª d/v 

os Projetos de Lei 103 e 118/2018. Dependendo dos Pareceres das Comissões 

Competentes: Em 1ª d/v os Projetos de Lei: 54, 67, 119, 129, 130, 134, 139 e 145/2017 

e 31, 43, 46, 48, 57, 62, 63, 64, 75, 89, 92, 93, 94, 98, 100, 101, 102, 105, 106, 107, 

109, 113, 114, 115, 116, 119 e 120/2018. Em d/v únicas as Emendas 01 e 02 ao projeto 

de Lei 67/2017, Emenda 01 ao Projeto de Lei 54/2017. EXPLICAÇÃO PESSOAL – 
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vereador Alexsander Franson – comenta sobre o debate dos candidatos a presidente 

na noite anterior, mostra vídeo sobre isso. Fala sobre a disputa americana quando o 

Trump era dado como perdedor. Explana sobre a corrida eleitoral, citando os 

acontecimentos recentes, dizendo que as pesquisas apresentadas não seriam reais.  

Relata que tem dúvidas quanto ao uso de urna eletrônica no processo de votação, 

citando que depois de confirmado o voto, ninguém sabe o que acontece. Comenta sobre 

a eleição anterior, na qual ele diz suspeitar que houve fraude, na época da disputa Dilma 

x Aécio. Fala que tal fato foi comprovado. Questiona sobre o porquê não ser votação 

com cédula. Fala que a Globo e outros órgãos estariam induzindo a população quanto 

ao voto. Vereador Margarido – declara que que é do PP, informando seus candidatos 

a deputado estadual e federal, ao governo do Estado e presidente. Fala que 

acompanhou o debate e viu vídeos sobre o desempenho dos candidatos, sobre o 

embate da campanha, da repercussão. Comenta a respeito da diversidade sexual, 

dizendo que respeita todas as pessoas. Discorre acerca de comentários no debate 

sobre sexualidade, que ele acha que tem idade apropriada para essa abordagem. 

Comenta que o Lula estaria instruindo o candidato Haddad. Afirma que o PT quebrou a 

Petrobras e outras; que o PT assaltou o Brasil sem armas. Relata sobre obras paradas 

do governo federal, que se fossem postas em andamento gerariam muitos empregos. 

Cita diversos aspectos negativos do governo PT. Fala que o Bolsonaro é militar, que 

quando entra no exército jura lealdade à Pátria, diferente de comunistas e socialistas. 

Nada mais havendo a tratar a Presidência convoca os vereadores para a 60ª Sessão 

Ordinária a ser realizada quinta-feira, dia 4 de outubro, no horário regimental e 

invocando a proteção de Deus, declaro encerrados os trabalhos da presente Sessão e, 

mandando que para constar, fosse lavrada esta Ata que segue assinada pela Mesa 

Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, Plenário, 1 de outubro de 2018. 
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